

FETE DU SPORT à VILLERS

Le service Sports en collaboration avec le comité des Fêtes, organisait sa traditionnelle journée « FETE DU SPORT » le VENDREDI 21 JUILLET 2019 au stade Roger Bambuck à VILLERS.



Cette manifestation est une rencontre entre les élèves et le mouvement associatif, le but étant de faire découvrir et d'inciter les jeunes à adhérer aux associations sportives villaroises.

Notre club, comme les années précédentes, répondait présent. Benoit GASPARETTI, Eric LE GAGNE et François CHERY installaient et géraient un parcours de maniabilité sur le site de notre bike-park derrière les courts de tennis, en profitant bien des superbes modules créés par notre ami Alain PORTAL. Mado s'occupera plus particulièrement des filles, dont certaines étaient vraiment motivées, et Didier CESAR qui lui prendra spécialement en charge les enfants qui ne savaient pas faire de vélo. On a reconnu quelques jeunes champions : Alixian Portal et Agathe Houpert.



Toutes les classes de CM1 et CM2 passeront dans les différentes activités proposées par les clubs de la commune : escalade, badminton, rugby, tennis de table, handball, karaté, pétanque, tir à l'arc, tennis, etc.... pendant trente minutes. Au programme : 4 activités le matin et 4 l'après-midi. Les élèves ont vraiment le choix et ils sont gâtés de vivre une journée sportive de cette ampleur. De plus, avec une météo agréable, c'était un pur bonheur. SAMEDI 22 JUILLET, dans le cadre des festivités du 30^{ème} anniversaire du jumelage avec Oerlinghauser, en Allemagne, nous avons proposé aux touristes allemands de participer à nos séances d'entraînement. Quelques adultes et quelques jeunes se sont inscrits le samedi après-midi.

